

Von :
Maylin,
Leandra
und
Elina

Projektwoche Vogelhaus

Unsere Idee :

*Wir wollen, dass
die Vögel ein
schönes Zuhause
haben. Und wir
wollen der Natur
etwas zuliebe tun.*

Am meisten werden Vogelhäuser von Kohl- und Blaumeisen, sowie von Feld- und Haussperlingen besetzt.

Wir werden unser Vogelhaus in Nesselbach in einen Obstgarten mit seltenen Bäumen hängen.

Andreas Hufschmid, Bauer vom Mattenhof, pflanzt 136 Hochstammobstbäume und zahlreiche andere alte Baumarten. Im Obstgarten mit Blumenwiese finden Vögel und andere Tiere einen schönen Lebensraum.

Unsere Projektwoche:



Am Dienstag startete unsere Projektwoche. Da haben wir mit Karton ein Modell unseres Vogelhauses gebastelt. Danach haben wir die einzelnen Holzteile zugesägt und geschliffen. Am Dienstagnachmittag sind wir in den Volg Niederwil gegangen und haben Zutaten für Vogelfutter gekauft. Zurück im Werkraum angekommen, haben wir das Futter hergestellt.

Am Mittwoch haben wir das Vogelhaus zusammengebaut und angemalt.

Am Donnerstag haben wir die undichten Stellen mit einer Masse aus Sägemehl und Leim verdichtet. Zum Schluss haben wir die letzten Schliffe gemacht. Am Donnerstagnachmittag haben wir ein Plakat mit Bildern und Text zum Thema unseres Projekts gestaltet.

Am Letzten Tag war dann eine Ausstellung allen Projekten der 5,6 Klassen.